
Ata da Reunião da 1ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 29 de outubro de 2012. 2 

No dia vinte e nove de outubro do ano dois mil e doze, às dez horas, na Sala do Conselho 3 

Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Planejamento e Administração, sob a 4 

Presidência da Conselheira Sílvia Helena Soares Schwab. Presentes os Conselheiros Titulares 5 

Dieval Guizelini, Nelson Luis Barbosa Rebellato, Luisa Fanes, Salem Ibrahim e Tibiriçá Krüger 6 

Moreira. Presente também o Conselheiro suplente Mário de Paula Soares Filho. Foi justificada a 7 

ausência do Conselheiro Edson Gomes Tristão. Verificado o quórum, a Senhora Presidente 8 

declarou aberta a sessão, colocando em análise e votação a ata da reunião realizada no dia quatro  9 

de outubro de dois mil e doze a qual foi aprovada por unanimidade. Ordem do Dia: 01) 10 

Processo nº 116329/2011-84 – Contrato entre a UFPR  e a FUNPAR objetivando o apoio na 11 

gestão administrativa e financeira do Curso de Especialização em Projetos Sustentáveis – 12 

Turma 2012. Interessada: CRI/PROPLAN. O parecer do relator, Conselheiro Edson Gomes 13 

Tristão, favorável à aprovação do contrato, foi apresentado pela Conselheira Sílvia Helena 14 

Soares Schwab. Após esclarecimentos, posto em votação e discussão o mesmo foi aprovado por 15 

maioria de votos 4X2. 02) Processo nº 021627/2012-76 - Contrato entre a UFPR e a Empresa 16 

Kumer Engenharia e Construções Ltda-EPP,  objetivando a contratação de empresa para 17 

prestação de serviços de engenharia para a obra de reforma e pintura do Edifício Central 18 

da UFPR-Campus Central (homologação). Interessada: PRA. O relator, Conselheiro 19 

Salem Ibrahim, exarou parecer favorável à homologação da aprovação “ad referendum” do 20 

contrato. Em votação e discussão o mesmo foi aprovado por unanimidade. Com a palavra, o 21 

Conselheiro Dieval Guizelini sugeriu aos presentes o encaminhamento de um ofício à PRA 22 

solicitando um levantamento das obras em andamento na UFPR com o objetivo de informar ao 23 

COPLAD o status de cada uma, identificando beneficiário, valor licitado, valores adicionais, 24 

prazos previstos para execução e atrasos registrados. Nada mais havendo a tratar, a Presidente 25 

agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Emilia Dias Barreto, 26 

secretária lavrei a presente ata. 27 


